
Herr Reisbitzen lobt das Engagement der Verwaltung, insbesondere des Amtes 32, in der Sache. Man 
werde und wolle mit dem vorgestellten Angebot unter dem Stichwort Kulturkino keine Konkurrenz zu den 
großen Kinoanbietern in Nachbarkommunen schaffen, sondern verfolge ein ähnliches Konzept wie das 
Hennefer Kur-Theater. 


